

## Bericht von der Mitgliederversammlung am 05.04.2014

Die Wählergemeinschaft Nordfriesland/Die Unabhängigen waren wieder einmal auf Tour und hat ihre Mitgliederversammlung auf Sylt abgehalten. Gleichzeitig wurde die dortige Wählergemeinschaft zu einem Erfahrungs- und Meinungsaustausch eingeladen. Davon wurde durch Ursula Lunk-Lorek und Franz Beilmann, beide von der Sylter Wählergemeinschaft (Swg), auch rege Gebrauch gemacht. Konnten doch die Probleme der Insel wie Krankenhausversorgung, fehlende Hebammen auf Sylt, Wohnungsnot, Wasserrettung, Naturschutz u.v.a.m. vertiefend angesprochen werden.



Franz Beilmann

Der im letzten Herbst einstimmig wiedergewählte Vorsitzende der Wählergemeinschaft Nordfriesland/Die Unabhängigen Michael Lorenzen nahm die Gelegenheit wahr, sich bei dem aus der Kreistagsfraktion ausgeschiedenen Franz Beilmann (Foto) für seine über 20-jährige Arbeit zum Wohle des Kreises Nordfriesland zu bedanken. Sein Name steht für Sylter Kommunalpolitik, indem er sich u.a. für sozialen Wohnraum für Einheimische auf Sylt eingesetzt hat.

Auch der Naturerhalt auf der Insel und die nachfolgende Generation liegen ihm mit Weitblick am Herzen. Zu erwähnen gilt natürlich auch der von ihm ins Leben gerufene Syltlauf, den er als Vorstandsmitglied bei Tinum 66 nunmehr zum 33. mal organisiert hat.

Franz Beilmann bleibt der Wählergemeinschaft Nordfriesland/Die Unabhängigen als passives, beratendes Mitglied erhalten.

Auch die nächste Mitgliederversammlung ist bereits geplant und es soll endlich der versprochene Besuch auf den Halligen durchgeführt werden. aber es wird auch etwas zu feiern geben, denn die Wählergemeinschaft Nordfriesland/Die Unabhängigen werden in diesem Jahr 25 Jahre alt.